
’23〜’24年度 RIテーマ

●会長／三浦英敏　　　　　　　　　　●幹事／姉崎　健　　　　   ●公共イメージ向上委員長／諏佐　渉

例会日／毎週木曜日12時30分　例会所／新潟市中央区川端町６丁目53　ホテルオークラ新潟　TEL：025-224-6111
事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通６番町905番地 第二西堀ビル５階　TEL：025-222-5050 FAX：025-222-5051
創立年月日／昭和50年６月５日　RI加盟年月日／昭和50年６月25日

第 2,290 回
2023・8月 3 日

第2287 回　2023 年7 月 13 日例会報告
点鐘
会長挨拶
いよいよ梅雨本番となり各地で線状降水帯による豪
雨災害が起こっています。被災された方々にお見舞い
申し上げます。
さて、今月は母子の健康月間です。毎年 5 歳未満で
命を落とす子供は、世界で推定 590 万人。その原因
は栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、ど
れも予防が可能なものばかりです。予防可能な原因
で母と子が命を落とすことなどあってはならないと私
達ロータリー会員は考え、すべての母子が質の高い
医療を受けられるよう、そして、出産で命を落とす母
親がいなくなり、子供がすくすくと成長できるよう支援
する活動を行うものであります。
私達ができることは、その財源となる財団への寄付と
なりますので宜しくお願いします。詳しくは MY ロータ
リーをご覧ください。
話は変わりますが国際ロータリー 2024-25 年度の
会長指名がなされ、ステファニー・アーチック氏が選
ばれました。アーチック氏は史上二人目の女性会長と
なります。対抗候補者が出なければ 9 月 15 日に会長
ノミニーとして宣言されます。
我々新潟西ロータリークラブの初の女性会長誕生、
はたまた会長・幹事共に女性という事も近い将来あ
るのではないかと思いながら拝読いたしました。
本日は第二回クラブフォーラムとなります。担当委員
長の皆様に宜しくお願い申し上げます。

伝達　米山功労者第一回感謝状
　姉崎　健君
ゴルフ同好会　中郡正和君
地区大会ゴルフ案内
　10 月 12 日（木）湯田上カントリークラブ

公共イメージ向上委員会　諏佐委員長
・ ロータリーの友 7 月号紹介（毎月第二例会）
・ 母子の健康月間
・ HP 更新済み
親睦委員会　小林（治）委員長
7 月 20 日夕日夜例会　高崎 5 名ゲスト、総勢 28
名です。
ロータリー財団委員会　長谷川委員長
森田雅巳君から＄100 いただきました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
中山雄二君、吉村鳳一君、からそれぞれ 1 万円、中村
文彦君から 2 千円いただきました。
ニコニコボックス紹介　岡田委員
宮崎　誠君　明日、14 日（金）18 時より30 分間の
BSN ラジオ番組「サロン・ド・かおり」で、石塚かおり
さんと私の対談が放送されます。
昨年 8 月に続き 2 回目です。明日 18 時 BSN ラジオ、
よろしければお聞きください。
諏佐　渉君　本年度もよろしくお願いします。会
長、幹事、よろしくお願いします。
　　
ニコニコ BOX 総計 56,000 円

幹事報告　姉崎幹事
・ 8 月 31 日ガバナー公式訪問日、理事会もありま

す。

『クラブフォーラム開催②』
　　司会　姉崎　健君
　新年度活動発表
　　 諏佐公共イメージ向上委員長 

吉村（鳳）職業奉仕委員長 
岡田社会奉仕委員長 
山木国際奉仕委員長 
長谷川ロータリー財団委員長 
吉村（美）米山奨学委員長 
神林青少年奉仕委員長 
大澤クラブ戦略計画委員長

本日の例会案内（8 月 3 日）
卓話　会員スピーチ 
　　　　　内藤豊大氏



第 2287 回　2023 年 7月13 日例会報告

7/13
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

41（39）名 32名 7名 82.05％

6/29
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

26名 13名 66.67％

第2288 回　2023 年7 月 20 日夕日例会報告
於：ホテルオークラ新潟

ニコニコボックス紹介　岡田委員
高崎 RC 田中久夫パストガバナー　（夕日夜例会
にて頂きました。）
田中壮一君　（夕日夜例会にて頂きました。）
　　
ニコニコ BOX 総計 63,500 円

第2288 回　2023 年7 月 20 日夕日例会報告

7/20
会員数 出席者数 欠席者数 出席率
41（40）名 22名 18名 55.00％

7/6
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

31名 8名 79.49％
ゲスト　米山奨学生　タン ジ ウェイ　さん
ビジター　高崎 RC　 田中久夫君、市川豊行君 

竹山哲男君、石原理沙君 
塚田雄大君

第2289 回　2023 年7 月 27 日例会報告
点鐘
会長挨拶
クラブビジョン・戦略計画旗が出来上がり本日より
掲揚しました。毎例会ごとにクラブビジョンを再確認
していただきたいとおもいます。
先週開催されました夕日例会は楽しんでいただけた
でしょうか。また親睦委員会の皆さん設営大変ご苦
労様でした。
高崎ロータリークラブの皆さんをお迎えすることとな
り、天気だけが心配でしたが、なんと当日梅雨明けと
なり、素晴らしい夕日を見ることができました。
高崎ロータリークラブの皆さんも大変喜んでおられま
した。
また翌日には佐々木パストガバナーを交えゴルフコン
ペを開催し、大盛り上がりの楽しいコンペとなりまし
た。
余談ですが、ゴルフ場のレストランメニューにクジラ
汁があり、高崎の皆さんはクジラ汁を知りませんでし
た。クジラの皮を食べる文化が無いそうで、物珍しそ
うに食べておられました。私たちが普段当たり前に食
べているものが、お隣の県には無かったりと地域の食
文化の違いを感じました。
コロナ禍ではこうした交流ができませんでしたが、よう
やく平常に戻ったなと感じます。去年の今頃はコロナ
感染者が県内 1700 人ほどを推移しており、今では
ニュース、新聞記事でコロナの文字を見ｓなくなり、熱

中症の人数発表の方が目に留まります。
私も日曜日にゴルフを１．５ラウンドしたところ、想定
外の日焼けと、軽い熱中症になったようでして、具合
が悪くなりました。この時期は無理は禁物です。皆さ
んも室内にいても、こまめな水分補給をお願いしま
す。
体調管理に十分気を付けて、この暑い夏を乗り切りま
しょう。

100% 出席バッチの贈呈　片野出席委員
  1 年　姉崎　健君
  2 年　三浦英敏君
  2 年　新澤　功君
  3 年　小林千鶴君
  8 年　高木豊隆君
  9 年　中山雄二君
10 年　中村文彦君
11 年　中郡正和君
15 年　吉村鳳一君
36 年　大野康則君
IM 実行委員会　吉村（鳳）委員長
出席要請（35 名ほしい）
ロータリー財団委員会　関委員
田村　修君から＄100 いただきました。
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員
三浦英敏君　100% バッチありがとうございます。
姉崎　健君　100% バッチ
吉村鳳一君　100% バッチありがとうございま
す。あっと言う間に 15 年経ちました。ロータリー
クラブに入って良かったです。
中山雄二君　100% バッチありがとうございます。
中郡正和君　100% バッチいただきまして !! 11
年だそうです。
中村文彦君　100% 出席バッチありがとうござい
ます
小林千鶴君　100% 出席バッチをありがとうござ
います。
高木豊隆君　100% バッチありがとうございます。
大野康則君　100% バッチ有難うございます。
新澤　功君　100% バッチありがとうございます。
　　
ニコニコ BOX 総計 93,500 円

幹事報告　姉崎幹事
・ 本日例会終了後、3F クラウンに於いて定例理事

会を開催します。

卓話
　会員スピーチ『 外国人技能実習生制度について』
　N サポート協同組合　代表理事　関　朋生氏

第 2289 回　2023 年 7月 27 日例会報告

7/27
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

41（39）名 28名 11名 71.79％

7/13
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

32名 7名 82.05％


